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SKU CODE	 EAN CODE 
MP-135-PRO-TW	 6011415789729
MP-135-PRO-CD	 7112136730805

SKU CODE	 EAN CODE 
MP-B-135-PRO-TW	 7061252722051
MP-B-135-PRO-CD	 7061258278330

Mit dem OFYR Mise en Place Table 135 PRO können Sie Ihre Outdoor-Küche um 
zusätzliche Arbeitsfläche erweitern. Der Tisch ist leicht zu bewegen und hat eine 
praktische Arbeitsfläche von 135 x 65 cm. Außerdem bietet er Stauraum für Holz oder 
Zubehör. Die Arbeitsplatte ist in Teak oder Keramik erhältlich. 

•	 Teil der PRO Kollektion, mit der Sie eine professionelle Außenküche zusammenstellen 		
	 können.
•	 Keramik kann dauerhaft draußen bleiben. Teakholz wird bei Nichtbenutzung am besten 	
	 Innen gelagert und sollte regelmäßig mit einem Pflanzenöl behandelt werden.
•	 Inklusive praktischer Werkzeugablage.
•	 Leicht zu bewegen. Das Gerät ist schwer, wenn es mit Holz gefüllt ist. 
•	 Kompatibel mit OFYR Insert PRO Small, Medium und Large.
•	 Trotz ihrer hochwertigen Beschichtung sind die Black Modelle anfälliger für Kratzer und 	
	 Beschädigungen und benötigen mehr Pflege als die Corten-Modelle.

Add an extra work surface to your outdoor kitchen with the OFYR Mise en Place Table 135 
PRO. The table is easy to move around and has a practical worktop of 135 x 65 cm. There 
is also a storage space for wood or accessories. Available with a teak wood or dark grey 
ceramic worktop. 

•	 Part of the PRO collection. Combine with the other units to create a professional outdoor 	
	 kitchen.
•	 A ceramic worktop can be left outside permanently; a teak worktop is best kept inside and 	
	 must be regularly treated with vegetable oil.
•	 Includes a practical tool tray.
•	 Mobile unit with handle and wheels. When filled with wood, the unit can be difficult to move.
•	 Compatible with the OFYR Insert PRO Small, Medium and Large.
•	 The Black models require more maintenance than the Corten models. Despite their high-	
	 quality coating, they are more susceptible to scratches and damage. Always store wood with 	
	 care.

Material	 Sockel	 Corten-Stahl	 Schwarz beschichteter Stahl

	 Arbeitsfläche	 Teakholz / Keramik	 Teakholz / Keramik

	

Abmessungen	 Sockel	 135x65x67 cm	 135x65x67 cm

	 Arbeitsfläche	 135x65x10 cm	 135x65x10 cm

	 Gesamt	 165x65x89 cm	 165x65x89 cm

	

Gewicht	 Sockel	 102 kg	 104 kg

	 Arbeitsfläche	 TW 25 kg	 CD 29 kg	 TW 25 kg	 CD 29 kg

	 Gesamt	 TW 127 kg	 CD 131 kg	 TW 129 kg	 CD 133 kg

Material	 Base	 Corten steel	 Black coated steel

	 Worktop	 Teakwood / Ceramic	 Teakwood / Ceramic	

Dimensions	 Base	 135x65x67 cm	 135x65x67 cm

	 Worktop	 135x65x10 cm	 135x65x10 cm

	 Total	 165x65x89 cm	 165x65x89 cm

Weight	 Base	 102 kg	 104 kg

	 Worktop	 TW 25 kg		  CD 29 kg		  TW 25 kg		  CD 29 kg

	 Total	 TW 127 kg	 CD 131 kg	 TW 129 kg	 CD 133 kg
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